



### **Squash-Oberliga: Saarlouis nähert sich der Tabellenspitze**

Am 5. Spieltag der Oberliga Südwest kam es in der Heimanlage des 1. Squashclub Saarlouis zum Spitzenspiel zwischen dem Team aus der Kreisstadt und dem Tabellenführer SC Heidenkopf Saarbrücken. Nach spannenden Duellen kam es zu einem 2:2-Remis, wobei die Saarlouiser hierfür 2 Punkte bekamen, da sie einen Satz mehr gewonnen hatten. Dies ließ den Vorsprung der Saarbrücker auf 4 Punkte schmelzen. André Damde und Philip Maas sorgten mit ihren 4-Satz-Siegen für die beiden Punktgewinne, die Spitzenspielerin von Saarlouis, die mehrfache Luxemburger Meisterin Enas Mohammed, verlor gegen die Nr. 1 von Heidenkopf, Damien Bellot, unglücklich in 5 Sätzen. Da auch Oliver Müller gegen die Luxemburger Squashikone Sandra Denis in 4 Sätzen den kürzeren zog, blieb es bei der Punkteteilung. Im zweiten Spiel gegen Mainz 3 ließen die Saarlouiser nichts anbrennen und gaben keinen Satz ab; sie gewannen daher deutlich mit 4:0.

In der Verbandsliga trat Saarlouis II beim SC Zweibrücken 1 mit nur drei Spielern an. Durch Siege von Marc Gladel und Benjamin Brück gab es ein 2:2, aber nur einen Punkt, da die Westpfälzer einen Satz mehr gewannen. Das Spiel gegen Idar-Oberstein II endete ebenfalls unentschieden; dieses Mal konnte man aber durch einen Dreisatzsieg von Christian Brachmann sowie ein 3:1 von Gladel gegen Spitzenspieler Robert Yaghoubi 2 Punkte verbuchen, denn man gewann einen Satz mehr als der Gegner aus der Schmuckstadt.

Wadgassen, den 28.1.2025

Verantwortlich für den Inhalt:  
Kurt Rauch